

Kodim 0824/Jember Bersih-bersih Kali Ajak Semua Komponen Masyarakat

Siswandi - JEMBER.INDONESIASATU.ID

Mar 18, 2022 - 16:59



JEMBER - Jum'at bersih yang selama ini vakum karena masa pandemi Covid 19, kini dihidupkan kembali oleh Kodim 0824/Jember dengan pelaksanaan bersih-bersih kali, pada Jum'at 18/02/2022 melakukan pembersihan aliran Sungai Bedadung aliran Desa Arjasa Kecamatan Arjasa Kabupaten Jember.



Personel yang dilibatkan diantaranya Personel Kodim 0824/Jember, Personel Polres, Satpol PP, Dinas Pengairan, Pramuka, Pelajar dan masyarakat sekitar aliran, total sekitar 239 orang.

Pejabat yang hadir diantaranya Perwira Seksi Teritorial (Pasiter) Kodim 0824/Jember, Kapten Inf Abd Muntholib, Danramil 0824/02 Arjasa Kapten Inf I Gusti Putu Aryawibawa, Kapolsek AKP Adam, Camat Herwan Agus Darmanto, serta unsur terkait lainnya.



Menyikapi kegiatan tersebut Danramil 0824/02 Arjasa Kapten Inf I Gusti Putu Aryawibawa, selaku penanggung jawab kegiatan dalam wawancaranya menyampaikan, bahwa kegiatan ini dilakukan dalam mengedukasi masyarakat agar selalu menjaga kebersihan aliran sungai.

Kita melibatkan semua sebagai wujud kebersamaan kita kegotong royongan kita, dan menggambarkan bahwa kebersihan lingkungan menjadi tanggung jawab semua pihak. Kita juga melakukan penghijauan dengan penanaman 100 pohon

mahonii dan lain-lain, disepanjanga tanggul Sungai. Ujar Danramil.

Sementara itu Dandim 0824/Jember Letkol Inf Batara C Pangaribuan dalam konfirmasi menyatakan, bahwa kegiatan Jum'at bersih ini dalam rangka menghidupkan kembali kegotong royongan masyarakat, dalam mengatasi permasalahan di lingkungan.



Baik permasalahan kebersihan, pembangunan dan lain-lain kalau kita laksanakan bersama-sama tentunya akan lebih ringan.

Terkait program pembersihan kali ini, merupakan bagian dari upaya mitigasi bencana, perlu kita ingat bersama kejadian selama musim penghujan kemarin, ada beberapa titik banjir yang diakibatkan oleh meluapnya sungai, karena volume air besar, kondisi aliran tidak bersih sehingga meluap ke perkampungan dan lain-lainnya. Ujar Dandim 0824/Jember. (Siswandi)